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平成２９年度が始まりました。今年度も 【４月の主な行事】

引き続き、吹上小の校長をやらせていただ

きます。１年間よろしくお願いします。 ３日（月）辞令交付

今年度は、栃木市教育委員会から研究指 １０日（月）新任式、第１学期始業式

定を受けた「防災教育」の研究発表の年で 大掃除

す。１１月に市内の関係者に授業を公開す １１日（火）入学式、給食開始

る予定です。 ＰＴＡ本部役員会

大きく変わることは、地域協議会という １２日（水）１年生給食開始、身体計測

仕組みが全市で一斉スタートします。これ １３日（水）歯科検診 4・5・6年
は、学校経営について、協議会が審議し承 １４日（木）通学路点検、聴力検査 1・3年
認したり、普段の運営について意見するも １７日（月）児童会委員会①、

のです。吹上地域にある学校という意味が 聴力検査 2・5年
強くなります。 １８日（火）視力検査 1・2年
「特別の教科道徳」の来年スタートに向 全国学力学習状況調査 6年

け、内容・指導法などの準備を進めます。 とちぎっ子学習状況調査 4・5年
また、外国語活動のコマ数増加や、新しい １９日（水）授業参観、PTA総会・歓送迎会
学習内容や指導法が平成３２年度からの全 ２０日（木）歯科検診 1～ 3年、特日課４
面実施に向け、その準備に入ります。 ２１日（金）視力検査 3-1、代表委員会
教育内容等が変わる過渡期になります。 ２４日（月）視力検査 3-2、クラブ①
今年度の学校経営について ２５日（火）家庭訪問①、視力検査 4-1

【学校経営目標】これまでと同じです。 心臓検診 1年
子どもの確かな成長を保証する指導・ ２６日（水）家庭訪問②、視力検査 4-2

教育活動の推進 ２７日（木）家庭訪問③、腎臓検診 全学年

（１）心の成長の保証 視力検査 5-1
（あたたかい心をもった子ども） ２８日（木）家庭訪問④、１年生を迎える会

（２）学力の保証 視力検査 5-2
（確かな学力を身につけた子ども）

（３）体力・安全の保証 【愛の鈴】吹上地区女性会から寄贈

（体力をつけ、命を大切にし、健康 塩田寿美恵会長（代表）から、手作りぞうき

安全に生活する子ども） んと、愛の鈴を寄贈いただきました。新入生の

【学校経営方針】 お守りになります。ありがとうございます。

○「生命・人権尊重」を基盤とする。 【交通安全用品】

○夢や希望をもてる学校づくりに努める。 栃木地区交通安全協会吹上支部女性部の皆様

○安全・安心な学校づくりに努める。 から、新入学児童にランドセルカバーなどのグ

○家庭・地域と連携し、惜しみない努力を ッズをいただきました。悲惨な交通事故から身

する。 を守ることに役立てます。



【第 1学期始業式】
いよいよ新年度がスタートです。満開の 今年度の教職員を紹介します。

桜の下、児童は１学年進級し、新しい教室 校 長 髙岩 利夫

で新学年を始めました。 教 頭 佐藤 雪江

校長からは、楽しい学校にしようという 教務主任 岩出 岳

話をしました。楽しいとは、①いじめのな 学力向上 櫻井 博之

い学校、②授業がわかって楽しい、③体を １年１組 和久井知世

動かす運動が楽しい、④仲良く遊んで楽し ２組 井口美香子

い、の４つです。どうすればいいのか、ど ２年１組 早乙女左和子

ういう行動をとればいいのか、自分たちの ２組 畠山友美子

学校は自分たちで良くしようと話しました。 ３年１組 谷津 弘美

２組 星野 晃啓

４年１組 高野 健史

２組 柳岡 優里

５年１組 渡辺 恵子

２組 熊田 千尋

男子２１名、女子２６名、合計４７名の ６年１組 木村みどり

新入生を迎えました。 ２組 関谷 龍一

真っ直ぐに、健やかに育つことを願い、 わかば1組 吉川 正宏（国府北小から）

担任を中心に全職員で支援して参ります。 わかば2組 山下由美子

１年１組 言葉の教室 島田 祐子

養護教諭 天海 重代

事 務 長 三浦 真樹

学校栄養士 橋本しおり

総括技能員 山市 勝治

図書事務 荻原 郁乃

学校支援員 齊藤 雅美

〃 栁田 文（新任）

ＡＬＴ イスマエル デ ディオス

今年度のスタッフ一同です。

よろしくお願いします。

１年２組

【交通指導員】

朝の立哨では３名の交通指導員さんにお世話

になっています。そのうち、２名が代わられま

したのでお知らせします。

学校西信号：早乙女信夫さん→上澤悦司さん

苺園入口 ：小黒 洋子さん→柏﨑祐子さん

早乙女さんは、１４年間立ってくださり、こ

の度７０歳の定年でお辞めになりました。

小黒さんは、別な所で朝の立哨指導を続けら

れるそうです。長年お世話になりました。


